



Réunion en "Green room" à 9:00 le 15 décembre 1993, après l'accord de principe intervenue plus tôt le même jour dans le cadre d'une réunion des chefs de délégations approuvant l'Acte Final reprenant les résultats des négociations commerciales multilatérales du Cycle de l'Uruguay, et juste avant la Réunion informelle du Comité de Négociation qui allait se dérouler dans l'après-midi du même jour. A cette Réunion des chefs de délégations du matin le représentant du USTR, Rufus Yerxa avait proposé que le nom utilisé tout au long de la négociation, "Organisation multilatérale du commerce" soit changée pour "Organisation mondiale du commerce." Cette proposition fut acceptée à l'unanimité et un bref corrigendum à l'Acte final fut émis et circulé avant la Réunion formelle du Comité de Négociation tenue à 15:00 ce même jour.

Sur cette photographie de gauche à droite sont: Germain Denis, Chef Négociateur du Canada et "ami-facilitateur" du Président (AFP) responsable des négociations sur les accès aux marchés; David Hawes, Ambassadeur d'Australie AFP responsable des négociations sur les services; Jesus Seade (mex), Député du DG; Julius Lacarte-Muro, Chef Négociateur de l'Uruguay, AFP responsable des négociations sur les questions institutionnelles et juridiques; le DG Peter Sutherland, Président du Comité de Négociations; Richard O'Toole, le chef de cabinet du DG Sutherland; Michael Cartland, Représentant permanent de Hong-Kong, AFP responsable des négociations sur les Règles; Warren Lavorel (usa) et Aranwul Hoda (india), Députés du DG Sutherland, et Claude Mercier, Secrétaire du Comité de Négociation.